



EN REDES SOCIALES

@losbunkersoficial

¡Gracias Concepción! Fueron once increíbles funciones junto a ustedes en nuestra querida ciudad. Hoy concluimos la residencia en el @teatrobiobio y celebramos nuestro show número 57 de la #GiraAcústica en Chile y México.

@dpr_biobio

El Delegado Presidencial Eduardo Pacheco llegó hasta el Teatro Regional para entregar el reconocimiento "Orgullo del Biobío" a los integrantes de Los Bunkers, banda que ha posicionado el nombre de la región en todo el continente.

@mttbiobio

¡Excelente noticia! Este lunes 21 comienzan los servicios del Biotren por el nuevo Puente Ferroviario. Gracias a la apertura de una de las dos vías del moderno viaducto, cuya inversión alcanzó los 270 millones de dólares, termina la conexión en buses entre San Pedro y Concepción.

@muni_conce

Con locatarios y el Gobierno Regional firmamos una autorización de ingreso al Mercado Central de #Concepción para realizar mediciones, estudios y evaluaciones de diseño para la reconstrucción del inmueble. ¡juntos avanzamos en la recuperación del histórico recinto!